



START-Schülerstipendium für jugendliche Zugewanderte – jetzt bewerben!

Frankfurt, 31. Januar 2017 Die START-Stiftung vergibt auch in diesem Jahr Schülerstipendien an neuzugewanderte Jugendliche. Das Stipendium richtet sich an Schüler zwischen 14 und 21 Jahren, die seit höchstens fünf Jahren in Deutschland leben. Der Bewerbungszeitraum läuft vom 1. Februar bis 15. März 2017.

Das START-Stipendium bietet neben finanzieller Unterstützung auch eine Ausstattung mit Laptop und Drucker. Das Stipendium umfasst darüber hinaus ein Bildungsprogramm mit Seminaren, Workshops und einer Sommerakademie.

„Mit dem START-Stipendium wenden wir uns an Schülerinnen und Schüler, die neu in Deutschland sind und mehr erreichen wollen“, erklärt Michael Okrob, Geschäftsführer der START-Stiftung. „Wir wollen jungen Menschen den Einstieg und Aufstieg erleichtern. Dafür bieten wir Rhetorikkurse, Theaterbesuche, Musikunterricht oder Bewerbungstrainings an.“ Mit einem jährlichen Bildungsgeld von 1.000 EUR können die Stipendiaten außerdem Bücher kaufen, Nachhilfe bezahlen oder an Klassenfahrten teilnehmen.

Die START-Stiftung ist ein Projekt der Gemeinnützigen Hertie-Stiftung und wird von über 120 Partnern unterstützt. Mit einem Projektvolumen von etwa vier Mio. EUR unterstützt sie gegenwärtig über 700 Stipendiaten.

Das START-Stipendium im Überblick:

Das Stipendium richtet sich an motivierte Jugendliche, die

- zwischen 14 und 21 Jahre alt sind
- seit höchstens 5 Jahren in Deutschland leben
- mindestens in der 8. Klasse sind und noch zwei weitere Jahre zur Schule gehen
- auf finanzielle Unterstützung angewiesen sind
- schon gut Deutsch sprechen

Bewerbungen können bis zum 15. März 2017 auf www.start-bewerbung.de eingereicht werden.

PRESSEKONTAKT

Julia Juckel

Gemeinnützige Hertie-Stiftung, Kommunikation

Tel. (069) 66 07 56-172

JuckelJ@ghst.de

Über die START-Stiftung

Das 2002 von der Gemeinnützigen Hertie-Stiftung in Hessen begonnene START-Schülerstipendienprogramm wird heute in insgesamt 14 Bundesländern angeboten (alle außer Bayern und Baden-Württemberg). Seit 2007 führt die START-Stiftung gGmbH als Tochtergesellschaft der Hertie-Stiftung das Programm durch. Gefördert werden motivierte Schüler, die maximal seit fünf Jahren in Deutschland leben. Derzeit profitieren etwa 710 Stipendiaten von START, das Programm zählt 1.700 Ehemalige.